

## **Antrag**

## Microsite auf www.muenchen.de für die Sammlung von O-Bikes einrichten

Nr. 2018-10-175

## Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München richtet auf Ihrer Homepage <u>www.muenchen.de</u> eine Microsite ein, die es den Bürgerinnen und Bürgern ermöglicht, Fahrräder des insolventen Leihservice O-Bike zur Einsammlung beim zuständigen Baureferat zu melden, so dass diese beispielsweise aus Bäumen, Bächen, am Straßenrand etc. entfernt werden können.

Die Stadt München sammelt diese Fahrräder ein und lagert diese ein, bis die Besitzverhältnisse geklärt sind und diese zum Beispiel einem wohltätigen Zweck zugeführt werden können.

## Begründung:



Unter anderem in unserem Viertel finden sich die Leihräder der Firma O-Bike an den ungewöhnlichsten Orten. Zum Beispiel hängt am Auer Mühlbach eines der Fahrräder in einer Baumgabel (siehe Foto).

Es wäre hilfreich, wenn es von Seiten der Stadt eine Möglichkeit gäbe, wo man diese Räder melden kann, damit diese vom Baureferat eingesammelt und eingelagert werden können.

Die Räder sollen aus dem öffentlichen Raum genommen werden, insbesondere, wenn sie beschädigt oder gar nicht mehr verkehrssicher sind, damit sie nicht mehr im Straßenverkehr genutzt werden können.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 03.10.2018

Fraktionssprecherin und Fotos: Barbara Schaumberger